

DOMINGO DE MINISTERIOS NATIVOAMERICANOS CHARLA DE OFRENDA





DOMINGO DE MINISTERIOS NATIVOAMERICANOS CHARLA DE OFRENDA



Esta charla de ofrenda forma parte del kit de recursos para lideres del Domingo de Ministerios Nativoamericanos y se relaciona con el tema "La promesa divina de restauración", basado en Hechos 2:14, 36-41. Puede adaptarse al contexto de su iglesia. Considere la posibilidad de invitar a alguien del Comité Conferencial para el Ministerio Nativos Americano para que hable.

glesia Metodista Unida, el mundo y nuestras comunidades se encuentran en un momento de transición y estamos invitados a asociarnos con Dios en esta temporada de restauración. Una de las formas en que lo hacemos como denominación es a través de nuestras ofrendas especiales dominicales. Hoy nuestra ofrenda se une a otras ofrendas de las Iglesia Metodista Unida para celebrar y fortalecer los ministerios de los nativos americanos.

Por ejemplo, la Visión Cuatrienal 2021-2024 del Plan Comprensivo para el Ministerio Nativoamericano hace hincapié en:

- preservar la lengua indígena
- comprender la espiritualidad indígena
- abordar la epidemia de violencia contra las mujeres y los niños indígenas, y
- buscar la justicia climática a nivel mundial.

En el Domingo de Ministerios Nativoamericanos, nos asociamos con otras congregaciones de la Iglesia Metodista Unida en una ofrenda especial para apoyar estas áreas de enfoque, equipando y capacitando a pastores, congregaciones y estudiantes de seminario nativos americanos para adorar y servir a Jesús libremente como metodistas unidos nativos americanos. La mitad de nuestras donaciones se quedan con los ministerios locales en esta conferencia y la otra mitad apoya el trabajo con los ministerios nativos americanos a nivel nacional.

Por ejemplo: en Pensilvania, el Comité para Ministerios Nativo Americanos (o CONAM por sus siglas en inglés) participó en un Pow Wow de Mauch Chunk patrocinado por la Nación Lenape. CONAM instaló una mesa entre los demás vendedores y camiones de comida. Utilizando multimedia, crearon conciencia sobre los niños



CHARLA DE OFRENDA

y las familias traumatizadas en los internados para reclutar apoyo. Compartieron información sobre las Mujeres Indígenas Desaparecidas y Asesinadas (o MMIW por sus siglas en inglés). CONAM ofreció oportunidades para seguir actuando a través de la participación en próximos eventos. Hoy podemos ser parte de la restauración, reparación y celebración a través de nuestro apoyo al Domingo de Ministerios Nativoamericanos.

Por favor, escriba un cheque a su iglesia local con "NAMS" escrito en la línea de memo. Para dar en línea o establecer una donación mensual, visite **UMC.org/SSGive**.



ORACIÓN PARA LA OFRENDA

Dios de todas las generaciones, gracias por todas tus bendiciones. Gracias por la diversidad de culturas y tradiciones de la Iglesia Metodista Unida. Al presentarte hoy nuestros diezmos y ofrendas, multiplícalas para que todos tus hijos e hijas tengan oportunidades de aprender de ti, adorarte y ser restaurados. Utiliza estas ofrendas en ministerios para que las iglesias nativas americanas traigan sanidad y ofrezcan esperanza a las personas desamparadas. Amén.

